

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Metro pada Tanggal 08 November 1988 dari pasangan orang tua Untung dan Tatiek Sugiarti, sebagai putri ketiga dari empat bersaudara.

Riwayat pendidikan penulis dimulai dari pendidikan pra sekolah TK Pertiwi Tahun 1994, pendidikan formal yang pernah ditempuh adalah Sekolah Dasar Negeri (SD N) 6 Metro lulus Tahun 2000, Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMP N) 3 Metro lulus Tahun 2003 dan Sekolah Menengah Atas Negeri (SMA N) 3 Metro lulus Tahun 2006. Penulis kemudian diterima sebagai mahasiswi di Fakultas Hukum Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB) sebagai angkatan 2006.

Penulis pernah aktif di beberapa kegiatan, organisasi intra dan ekstra kampus diantaranya adalah sebagai anggota Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Hukum (BEM FH) selama 3 periode berturut-turut, yaitu sebagai Angkatan Muda BEM FH Unila pada periode 2006-2007, sebagai Sekertaris Dinas Pemberdayaan Sumberdaya Manusia (PSDM) pada periode 2007-2008, dan Sebagai Kepala Biro Dana dan Usaha (Danus) pada periode 2008-2009. Selain itu penulis juga pernah menjadi anggota Kegiatan Mahasiswa Fakultas (UKMF) Forum Silahturahim

Studi Islam (FOSSI) FH Unila, mengikuti Praktik Kerja Lapangan Hukum (PKLH) di Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) Bandar Lampung, berpartisipasi dalam Pemira FH Unila sebagai anggota Pansus, berpartisipasi sebagai Mahasiswa Pembimbing dalam Program Pembinaan Usaha Kecil Menengah yang diselenggarakan oleh Yayasan Damandiri yang bekerjasama dengan Bank Bukopin, serta berpartisipasi sebagai Mahasiswa Pengawas Pemilu dalam Pemilu tahun 2008 .

Penulis banyak terinspirasi dari setiap tahap kehidupan yang dilalui, rintangan merupakan tahapan pematangan pribadi, tetap bersemangat berikan yang terbaik pada kesempatan hidup yang diberikan Allah SWT dalam menggapai ridho-Nya.

## **MOTTO**

Jenius adalah 1 % inspirasi dan 99 % keringat. Tidak ada yang dapat menggantikan kerja keras. Keberuntungan adalah sesuatu yang terjadi ketika kesempatan bertemu dengan kesiapan.

(Thomas A. Edison)

Jangan menyerah ditengah kegagalan, karena sesungguhnya orang yang pantas berhasil adalah dia yang bangkit kembali disaat ia gagal.

(Christine Dewi Untari)

Lakukan hal yang terbaik, karena hidup ini sangat singkat dan cuma sekali.

(Christine Dewi Untari)

## **PERSEMBAHAN**

Puji syukur atas ridho Allah SWT atas anugrah kebahagiaan yang diberikan-Nya, dengan bangga Ku persembahkan skripsi karyaku ini kepada orang-orang yang kusayangi

Papa dan Mama Tercinta yang selalu memberikan kasih sayang, motivasi, pengorbanan, perhatian, jerih payahnya dan selalu mendoakanku

Kakakku Santi Andriyani dan Alm. Andi Wijaya serta Adiku Tercinta Chlara, terimakasih atas kasih sayang, pengertian dan canda tawanya

Donny, Bella dan Alm. Galih keponakanku tersayang yang memotivasi penulis untuk dapat menjadi contoh yang baik bagi kalian.

Untuk Dosen Pembimbingku “ Tanpa jasamu, hidupku gelap gulita, tetaplah seperti sang mentari, terang dan menerangi “